

ともだち

菅山小学校 1年生

令和3年 1月 7日 NO. 48



あけましておめでとうございます



新しい年が始まりました。本年もよろしくお願いたします。

6日から「ありがとうステージ」が始まりました。1年間お世話になった家族や人、ものなどにしっかりと感謝の気持ちを表す機会をたくさん設けていきます。自分が多くの人々に支えられていること、自分も家族や友だち、周りの人々を支えていることなどに気づかせていきたいと思ひます。

もうすぐ2年生になるという自覚をもたせ、学習面、生活面ともに1年間のまとめをしっかりと行っていきたいと思ひます。

寒さが厳しく風邪やインフルエンザが流行する時期になります。感染症も心配されます。生活リズムを整え、子どもたちが元氣よく登校できますよう、御協力をよろしくお願いたします。学校でも、手洗い・うがいの励行、消毒などを引き続き徹底していきたくと思ひます。



☆すこやかカードのお願い

1/7(木)～1/14(木)の間実施します。14日(木)に提出してください。

☆3年生との交流

昨年12月に、3年生が読み聞かせを行ってくれました。どんな本を喜んでくれるか話し合い、本を選び、たくさん練習をして読み聞かせにきてくれました。子どもたちは集中してお話を聞いていて、どのグループも、「楽しかったよ。」と笑顔でもどってきました。3年生のみなさん、ありがとうございました。



☆宿題の確認のお願い

子どもたちは、毎日の宿題を頑張っています。子どもたちが、正しく字が書けているか、学習しているところを理解しているかなどの確認のために、宿題を確かめ、間違っていたら直しをして、提出をするようにお願いたします。